



Estimados (as)

COMISARIOS (AS) DE FAMILIA EQUIPOS INTERDISCIPLINARIOS

Reciban un cordial saludo,

El Ministerio de Justicia y del Derecho se ha articulado con el Programa de Justicia Inclusiva de USAID para el diseño de una **“GUÍA PARA LA VALORACIÓN DE LA PERCEPCIÓN DE RIESGO DE FEMINICIDIO EN EL CONTEXTO FAMILIAR”**, en desarrollo de las exigencias de la Ley 2126 de 2021. Dicha normativa resalta la función y obligación del ministerio de establecer un instrumento de valoración de riesgo de feminicidio con un enfoque diferencial, en el que participen las comisarías de familia, en el marco de sus funciones, así como la sociedad civil.

La construcción de este instrumento es de gran importancia para prevenir la violencia de género, proteger a las víctimas y garantizar una respuesta oportuna, adecuada y efectiva por parte de las autoridades y los servicios de apoyo. Por esta razón, la construcción de este proceso demanda una serie de fases y derroteros en aras de garantizar la validez, la confiabilidad y la precisión que demanda esta vital herramienta.

Actualmente, nos encontramos en fase de **ESTUDIO DE CAMPO** cuyo objetivo es examinar el funcionamiento general de la guía en una muestra de participantes. Esto supone, entre otras cosas, evaluar el grado de comprensión de los usuarios y beneficiarios respecto de las instrucciones de uso, de los ítems, de las opciones de respuesta, la interpretación de las puntuaciones, la toma de decisiones frente a dichas puntuaciones, la viabilidad de las condiciones técnicas y operativas para usar el instrumento.

Para ello, el Ministerio de Justicia y del Derecho, como ente rector de las Comisarías de Familia y dando cumplimiento a la Ley 2126 de 2021, requiere su especial colaboración en el desarrollo de las siguientes actividades, para lo cual les solicitamos amablemente que lean de manera detenida los archivos adjuntos, así:

- 1. Link de grabación de la capacitación:** <https://we.tl/t-vbkqD6sDxl>

En caso de que no haya podido asistir a la capacitación le sugerimos que inicie por descargar las grabaciones en donde encontrará las instrucciones del estudio de campo y la sesión de aclaración de dudas o inquietudes.

- 1. Instructivo Fase Estudio de Campo**

En este documento encontrará las indicaciones generales y específicas para el desarrollo de la prueba de campo. (Se enviará por correo electrónico).



Justicia

2. Documento de Soporte Diligenciamiento Componentes

En este documento encontrará las especificaciones de los componentes de cada módulo. (Se enviará por correo electrónico).

3. Formato en Excel con los instrumentos.

Estos son los formatos para aplicar durante las entrevistas. (Se enviará por correo electrónico).

Muchas gracias por su participación a lo largo de este proceso, su apoyo es fundamental para contar con herramientas más actualizadas y estandarizadas que fortalezcan la atención en las Comisarías de familia. Finalmente, cualquier duda o inquietud adicional pueden dirigirla al correo electrónico daniela.ortega@minjusticia.gov.co o al correo repcionformatos@gmail.com